



PRIX DES MAISONS RÉSIDENTIELLES, 1988

Selon certaines régions urbaines

En 1988, c'est dans le district de la ville de Toronto que les prix des maisons résidentielles étaient les plus élevés au Canada, le prix de revente moyen se situant à 230 000 \$. L'Ontario et la Colombie-Britannique présentaient les prix de vente moyens les plus élevés, alors que ceux les plus bas étaient observés au Yukon, à l'Île-du-Prince-Édouard et en Saskatchewan.

Le nombre d'achats de maisons existantes a augmenté de 14% par rapport au niveau enregistré en 1987. La valeur des 319 215 unités résidentielles vendues en 1988 par l'intermédiaire du Service d'inscriptions multiples (SIM) atteignait un niveau record de 41,9 milliards de dollars. C'est en Ontario, en Colombie-Britannique, à l'Île-du-Prince-Édouard et au Québec que les prix de revente des maisons existantes ont montré les plus fortes augmentations entre 1987 et 1988.

Données de 1988 présentées selon le district urbain du SIM.

Carte produite par la Division de la géocartographie de Statistique Canada.